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Zitat von putzi 

Evtl. liegt das auch am immer schlechter werdenden "Journalismus" der ja auch
außerhalb des Bilduniversums phasenweise unerträglich ist.

Aber es ist doch abartig, ein Teil geilt sich am angeblichen Zitat des Exvorstandes auf
das er keine AK macht, andere geilen sich an der angeblichen Aussage seines
Nachfolgers auf das wir nur einen Spieler mit AK haben.

Und siehe da alles fürn Arsch.

Und das alles bei einem stinknormalen Transfer dem jeden der halbwegs bei Sinnen ist
und sich nicht selber in die Tasche lügt völlig klar war.

Alles anzeigen 

Eben

als ob heutzutage ein Spieler noch einen Verrtag ohne AK machen würde.

Da geht es doch nur noch um Höhe, Fristen, für welche Liga, etc.
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